Fútbol | Tercera División

Claver: «Para el Monzón el play-off es un premio»

«Somos un equipo técnico al que le gusta el buen fútbol», dice el presidente del rival del Langreo

Langreo, Pablo ANTUÑA Para el Atlético Monzón jugar la promoción de ascenso es un premio. El conjunto oscense no tiene la presión de ascender. Por eso todo lo que consiga lo disfrutará, si cabe, aún más. Ūn equipo que aún no ha logrado jugar en Segunda B, pero que se ha ganado un lugar destacado en el fútbol aragonés, sin tener ningún tipo de exigencia, incluso con un título liguero.

Su presidente, Miguel Ángel Claver, reconoce que están satisfechos con el sorteo: «Estamos contentos. Igual que nos toca desplazarnos a Asturias nos podría haber tocado mucho más lejos. El Barbastro, que es una localidad cercana a nosotros, ya jugó allí y tenemos muy buenas referencias. Disfrutaremos de la visita a Langreo y a la región y están todos invitados a venir aquí».

Sobre la eliminatoria el máximo mandatario del Monzón le da el papel de favorito al Langreo. «Para nosotros el play-off es un premio. No es una exigencia ni tenemos la presión por ascender como el Langreo. Lo que sí tenemos es las ganas e ilusión de hacerlo bien una vez llegados hasta aquí. Lo que buscábamos era hacer una buena campaña; jugar por ascender es un premio a ese trabajo».

Monzón, situado en la provincia de Huesca, tiene casi a la misma distancia, unos 50 kilómetros, la capital oscense y Lérida. Esa circunstancia hace que muchos jugadores



Marcio, jugador del Monzón, controla un balón durante un partido.

de la entidad procedan de la localidad catalana. «Mezclamos veteranía y juventud. La mayoría de los jugadores es de aquí y algunos de Lérida», comenta, al mismo tiempo que desgrana algunas de las señas de identidad de su equipo: «Somos un equipo compensado, técnico, al que le gusta el buen fútbol. Somos un equipo que se siente identificado con el tiqui-taca. Creo y espero que se vea una bonita eliminatoria».

El máximo mandatario del próximo rival del Langreo señaló además que el terreno de juego estará en buenas condiciones, ya que fue remodelado hace un año y medio, y al tener amplias dimensiones los dos equipos podrán, a su juicio, practicar su fútbol habitual, con lo que espera «un partido bastante vistoso y en el que los dos podamos pelear la eliminatoria».

El Atlético Monzón espera además contar con una buena entrada en el próximo partido, además de tener prevista la llegada de casi un centenar de aficionados del conjunto azulgrana para un encuentro que se jugará finalmente el domingo, a las 17.30 horas. En el bando local será baja casi segura Fran, mientras que Marcio y Del Moral son las dudas que pueda tener Mario Vicién. Por su parte, en el Langreo Pablo Lago sólo tiene la baja de Pepe Saavedra.

«Vamos de la mano hacia el triunfo»

El Langreo, en un emotivo vídeo, apela al apoyo de la afición para conseguir el ascenso

Langreo, P. A.

Han sido siete decepciones en la última década. El Langreo ha tropezado de todas las maneras posibles en el play-off de ascenso a Segunda B. Tanto si tocaba jugar la ida en casa como fuera. El Langreo acusaba la falta de gol y lo castigaban sus errores o el acierto del rival. Pero esta temporada, la del octavo intento en los últimos once años, la plantilla está convencida de que la historia cambiará y por eso apela al apoyo de la afición.

En un vídeo que se puede ver en la página web del club se recogen imágenes de los tantos del Langreo durante la temporada, con imágenes también para el recuerdo, como el recibimiento masivo al equipo que logró el ascenso a Segunda hace medio siglo, y con mensajes de apoyo que lanzan tres de los jugadores de la plantilla: Otero, Nacho Calvillo y Pablo Acebal.

En el caso del central, éste señala a la afición manifestando: «Necesitamos vuestro apoyo para tocar la gloria» y pide que Ganzábal sea una olla a presión en la vuelta: «Hay que teñir la grada de azulgrana».

En la misma línea, Nacho Calvillo pide la colaboración de los aficionados: «Sois nuestro jugador número doce». Y les da un papel primordial en esta promoción: «Vamos de la mano hacia el triunfo».

Por su parte, Pablo Acebal incide en la necesidad de que todos remen en la misma dirección: «Vosotros marcáis el primer gol». Y les hace partícipes del éxito: «Disfrutemos juntos del camino».

El Langreo no estará sólo en este play-off. En el día de hoy se conocerán los detalles del viaje para los aficionados que quieran desplazarse hasta Huesca. Se espera que se pueda aproximar un centenar y que al menos se llene un autobús. Lo que sí está claro es que en la vuelta Ganzábal será una olla a presión, como ya sucedió, por ejemplo, en las dos últimas temporadas en los partidos ante la Mutilvera y el Llosetense.

Todo sea por romper el gafe que persigue al conjunto azulgrana, y disfrutar en un play-off.

Regional Preferente



Una acción del Turón-Campomanes.

El Turón logra la salvación ante

Los de Castañón, pendientes de que el Caudal no descienda

el Campomanes

Turón / Campomanes, P. A. El Turón se llevó el derbi del Caudal ante el Campomanes en Regional Preferente. La victoria por 2-0 permite a los de Froilán asegurar un año más su continuidad en la categoría. Por su parte, el Campomanes tiene la salvación virtual, ya que no podrá ser alcanzado por el Nalón, que perdió en su visita al Llano 2000, pero aún deberá esperar a que el Caudal logre la salvación o que, si finalmente no lo consiguen, al menos uno de los equipos asturianos de Tercera consiga el ascenso a Segunda B para que no se produzcan arrastres en el resto de categorías regionales.

La victoria supuso un alivio para los turoneses. Y es que pusieron fin a una racha de cinco derrotas seguidas y así alcanzaron los 47 puntos. En cuanto al Campomanes, el pinchazo en el Fernández Felgueroso supuso un mazazo, ya que hasta esa fecha sólo habían perdido uno de sus seis últimos partidos, con 13 puntos sobre 18 posibles.

La llegada de Froilán al banquillo del Turón supuso un soplo de aire fresco. Entró en sustitución de Isma Lada, tras perder el Turón en su visita al Navarro. Desde esa fecha ha conseguido 32 puntos en 23 partidos, con diez triunfos, dos empates y once derrotas. Incluso los números pudieron ser mejores si no se tienen en cuenta las últimas jornadas.

En la última jornada de Liga el Campomanes recibirá en El Molín al Boal, el equipo que tiene justo por delante en la clasificación, aunque al estar a cuatro puntos será inalcanzable, por lo que dependerán, sí o sí, de terceros para lograr su continuidad en la categoría. Por su parte, el Turón concluirá la temporada visitando al Club Siero.



Canella, Santi Jara La peña del Sporting El Indio de Blimea

y Barrera acuden al celebró su décimo aniversario con los judécimo aniversario gadores Canella, Santi Jara y Álex Barrede la peña El Indio ra. En el acto –en la foto– se entregó el IX de Blimea Trofeo «Sergio Fernández» a su socio Pepín Bernardo, «Chispita», informa P. A.